

Des Cubains résidant à l'étranger parlent de leur rôle dans le développement de l'île



Saint-Domingue, 15 juin (RHC) L'importance du développement économique de Cuba avec la participation de ses ressortissants vivant à l'étranger a été au centre de l'attention des délégués participant au septième événement régional en République dominicaine ce dimanche.

Marta Castillo, fonctionnaire du ministère cubain du commerce extérieur, a assuré que le gouvernement souhaitait que ses ressortissants à l'étranger participent également à la mise à jour du modèle et au développement économique national.

Elle a expliqué que la législation ne limite pas la participation des ressortissants cubains vivant à l'étranger dans les affaires avec leur pays d'origine et a déclaré que l'investissement étranger est une priorité pour générer le développement, stimuler la production et les chaînes de production rentables et durables.

Marta Castillo a expliqué que la loi sur les investissements étrangers permet aux Cubains résidant hors de l'île d'investir selon trois modalités, à savoir les contrats d'association économique internationale, les coentreprises et les sociétés à capital totalement étranger.

Les délégués ont convenu de la nécessité d'accélérer les processus et les mécanismes (qui existent) pour leur participation à la vie économique et sociale de la plus grande île des Antilles et ont décrit les obstacles qu'ils ont rencontrés pour soutenir modestement le développement de leur pays.

Ana Teresita González Fraga, directrice générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger au ministère des affaires étrangères, a expliqué que La Havane travaillait à un rythme accéléré pour s'assurer que de plus en plus de Cubains participent au progrès économique et social de la nation.

Ana Teresita González a expliqué à une centaine de délégués de 13 pays que des progrès ont été réalisés dans ce sens, bien que les mécanismes doivent être perfectionnés et que davantage de mesures incitatives doivent être mises en place pour encourager une plus grande contribution.

Elle a expliqué que, néanmoins, c'est à l'ambassade de Cuba dans chaque pays, au ministère du Commerce extérieur et à la Direction générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger (Dacre) que doivent s'adresser les émigrants désireux d'investir au profit de leur pays.

Elle a également mentionné qu'il existe plusieurs projets d'investissements étrangers liés à l'industrie nationale qui fonctionnent bien, et a fait référence à l'importance de promouvoir le développement local.

Un délégué du Mexique a parlé de l'opportunité de contribuer au développement de l'entreprise d'État socialiste, principal acteur de l'économie nationale, et a appelé au développement d'actions visant à diffuser le Portefeuille d'opportunités commerciales, qui comprend les principes du commerce extérieur cubain.

Il a également appelé à la participation à la création de chaînes de production régionales avec des entreprises cubaines et les a incitées à profiter des opportunités.

Pour ce faire, il a affirmé qu'il est nécessaire d'établir des relations de confiance mutuelle et de maintenir une communication constante avec les institutions cubaines.

La septième réunion régionale a abordé les effets du blocus des États-Unis sur la vie quotidienne des Cubains et la manière dont les ressortissants cubains peuvent contribuer à y faire face, ainsi que les projets de collaboration visant à soutenir l'île dans son développement.

Un moment particulier a été la présence, le deuxième jour de l'événement, du commandant cubain Delio Gómez Ochoa, qui participe en République dominicaine aux commémorations de l'anniversaire des expéditions patriotiques de juin 1959, qui ont débarqué de Cuba à Estero Hondo, Maimón et Constanza il y a 65 ans.

Cet après-midi, les délégués et les amis de la solidarité participeront à un défilé contre le blocus.

L'ambassadeur de Cuba en République dominicaine, Ángel Arzuaga, et des dirigeants de la campagne de solidarité dominicaine assistent aux séances de la réunion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385072-des-cubains-residant-a-letranger-parlent-de-leur-role-dans-le-developpement-de-lile>



Radio Habana Cuba